

BOLETÍN DE PRENSA No. 102 ->>

Estudiantes y profesores participarán en la XI Reunión Nacional de Investigación Demográfica.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue invitada para sumarse a la XI Reunión Nacional de Investigación Demográfica en México que organiza de forma bianual la Sociedad Mexicana de Demografía (SOMEDE); la cual se llevará a cabo en nuestro estado del 30 mayo al 1 de junio de 2012; y en el que asistirán centenares de especialistas en demografía.

Esta invitación fue expuesta por la Dra. Silvia Giorguli, presidenta de la SOMEDE; durante una reunión con el rector Mario Andrade Cervantes, el secretario general Francisco Javier Avelar González y el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz.



Por lo que, la Dra. Silvia Giorguli recalzó que es de su interés que alumnos y profesores de la UAA asistan a este evento académico importante en donde podrán intercambiar experiencias y conocimientos con especialistas del Colegio de México, el Colegio de la Frontera Norte, FLACSO y otras instituciones de educación superior. Particularmente porque la Universidad cuenta con programas relacionados con las cuestiones demográfico - urbanas y estadísticas importantes.

“Esta es una reunión que convoca a expertos demógrafos y en población del país, y para nosotros nos interesa acercarnos a la UAA, porque es una oportunidad de compartir con profesores y estudiantes sobre las investigaciones desarrolladas en temas de población que involucran cuestiones estadísticas así como sociales”.

Además, la también investigadora del Colegio de México, reconoció el acierto de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, al incursionar con la carrera de Ingeniero Demógrafo Estadístico, siendo el primer programa a nivel Latinoamérica que tiene este enfoque de formar profesionistas en una de las áreas vitales para México.

En este sentido, Silvia Giorguli aseveró que México es uno de los país en América Latina que tiene mucho más consolidada la investigación en temas de población, que además está muy vinculada con la generación de políticas públicas desde los años setenta, con los primeros temas de fecundidad, migración interna, crecimiento de las ciudades; que han evolucionado en

temáticas nuevas.

Para la Reunión Nacional de Investigación Demográfica, que tendrá como sede el INEGI, se abordarán temas como el cambio en el patrón de migración mexicana hacia Estados Unidos; el envejecimiento y el rápido crecimiento de la población adulta mayor así como su impacto en salud, pensiones y cuidados; y los resultados sobre la nueva tendencia demográfica presentada en el último censo.

Por su parte, el Rector Mario Andrade Cervantes agradeció la invitación por parte de la SOMEDE; ya que expresó, es importante trabajar en conjunto con otros sectores sociales y académicos que también buscan la generación y divulgación de conocimiento así como la adecuada formación de capital humano.

Además, el Rector de la UAA se comprometió para que la máxima Casa de Estudios colabore para la organización, así como promover entre las áreas de Sociología, Urbanismo, Estadística y otras áreas afines; la participación en esta reunión. Y reiteró la apertura de la Institución para colaborar con la Sociedad Mexicana de Demografía y con el Colegio de México; en el rubro de intercambio académico y desarrollo de proyectos de interés común.